Díaz-Canel afirmó, se debe buscar soluciones inteligentes ante actuales problemas económicos



Miguel Díaz-Canel

La Habana, 22 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, subrayó hoy durante la última reunión del Consejo de Ministros, que el país debe buscar soluciones inteligentes a problemas como la inflación o el desabastecimiento ante un escenario de bloqueo continuo por Estados Unidos.

Expresó su convicción sobre la continuidad del asedio de Washington y por tanto, instó a las autoridades a pensar en las potencialidades de la nación para superar esta situación.

El jefe de Estado mencionó criterios de la población sobre la inflación que experimenta el país, el desabastecimiento de productos de primera necesidad, la relación salario-aumento de precios, cuestiones que pidió enfrentar con otra disposición.

'Lo que hemos hecho hoy con los barrios no tiene que ver con el bloqueo y se ha podido hacer, estaba en los planes, sencillamente había una inercia, era más subjetivo que objetivo, nosotros no nos podemos dejar vencer por las situaciones, al contrario', señaló.

Díaz-Canel insistió en la necesidad de abordar problemáticas sociales con la participación popular.

Esto 'nos da la oportunidad una vez más de desmontar los planes del enemigo y demostrar la capacidad de la Revolución, por eso hay que seguir trabajando los consensos, manteniendo la unidad, reconociendo la capacidad de resistencia de este pueblo y la dignidad con la que ha estado actuando'.

El gobernante reflexionó sobre el contexto en el que se desenvuelve Cuba tras más de un año del brote de la Covid-19 y destacó la transformación gradual de la economía en los últimos meses.

'Yo diría que los científicos con sus vacunas, sin ser exagerado, han contribuido a salvar el país, y hoy es evidente el resultado de la campaña de vacunación en cuanto a la efectividad', puntualizó.

El presidente recordó que en las dos últimas semanas la nación antillana experimentó un decrecimiento estable de la disminución de casos positivos y fallecidos.

En otro momento de la reunión, el ministro de Economía y Planificación, Alejandro Gil, señaló que la inflación, los déficit en la generación de energía, la producción de alimentos y en la oferta de mercados mayoristas y minoristas constituyen los principales focos de atención del Gobierno.

Sin embargo, detalló como un elemento positivo la incorporación de más de 200 mil empleados a las diferentes formas de gestión económica, entre ellas las cooperativas no agropecuarias y las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes).

Como parte del encuentro, la contralora general de la República, Gladys Bejerano, presentó el informe sobre el control al presupuesto del Estado.

En otros temas, el Consejo de Ministro evaluó las afectaciones económicas ocasionadas al país por irregularidades en las operaciones del comercio exterior en el primer semestre de 2021. (Tomado de PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274737-diaz-canel-afirmo-se-debe-buscar-soluciones-inteligentes-ante-actuales-problemas-economicos



Radio Habana Cuba